

Wir gratulieren!

10 JAHRE „SFAK“



Seit 2015 setzt sich die Tübinger Initiative „Schwimmen für alle Kinder“ (SfaK) dafür ein, Kinder und Jugendliche aus Familien mit wenig Geld schwimmersicher zu machen – kostenlos, multikulturell und inklusiv. 40 Ehrenamtliche aus 13 Herkunftsländern engagieren sich hier. Viele, die mit SfaK schwimmen gelernt haben, leiten heute selbst Kurse. Allein 2024 wurden 2.200 Schwimmstunden gegeben und über 600 Kinder und Jugendliche betreut, auch in Inklusions-Schwimmkursen. Die Bilanz nach zehn Jahren ist bewundernswert: Mehr als 2.100 Kinder und Jugendliche haben mit SfaK schwimmen gelernt, 770 haben sogar das Schwimmbzeichen Bronze geschafft. Zu den Kooperationspartnern gehören Schwimmschulen, Schwimmvereine, die Lebenshilfe Tübingen und die Stadtwerke.

„Schwimmen für alle Kinder ist seit Beginn ein Schlüsselprojekt beim Runden Tisch Kinderarmut. Mit ganz viel Elan, mit dem Fokus auf sozialer Teilhabe, Integration und Inklusion bereichert SfaK unsere Stadt nachhaltig“,
sagt Elisabeth Stauber, Leiterin des Fachbereichs Soziales der Universitätsstadt Tübingen.